

Llama Córdova a respetar reglas electorales

Héctor Gutiérrez

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, llamó a los actores políticos, sociales, gobiernos y grupos empresariales a no romper las reglas democráticas ni llevarlas al límite para incidir en la elección.

Ante los enfrentamientos de Andrés Manuel López Obrador con grupos empresariales, pidió construir un futuro de civilidad y no repetir los errores de la historia democrática reciente.

"Resulta indispensable con compromiso democrático el apego puntual a las reglas del juego durante las contiendas electorales, jugar al límite, incluso romper las reglas con tal de procurar incidir en el resultado electoral es la mejor manera de generarnos un futuro incierto para la democracia", aseveró en un video compartido en redes sociales.

"Su respeto por parte de todos es fundamental para construir desde ahora un futuro de civilidad para los días que vendrán después de las elecciones".

Córdova indicó que "nos gusten o no" las reglas electorales son el resultado de una serie de acuerdos y de compromisos para que el juego democrático se lleve a cabo en paz y sin sobresaltos.

"Todos estamos sujetos a ellas, autoridades, gobiernos, partidos políticos, candidatos, medios de comunicación, grupos empresariales y la sociedad en general", indicó Córdova.

El consejero presidente del INE señaló además que en la democracia la competencia electoral no se da entre enemigos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 4 de mayo de 2018